



**Erzengel Santieel:  
Was bedeutet genau der Aufstieg in die 5. Dimension?**  
(empfangen von Maraya, 15.06.2020)

Anmerkung: Jörg Olsen vom Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ ist mit seinem höheren Selbst - Erzengel Santieel - verschmolzen, ein sehr erstrebenswerter Seinszustand!

---

**Erzengel Santieel:**

Der Aufstieg bedeutet einen *totalen* Wandel der Gedanken, Worte und Handlungen. Vor dem Aufstieg stehen der Gesinnungswandel und die Energieerhöhung.

**Das ist keine leichte Aufgabe.** Es bedeutet - allem mit Liebe zu begegnen! Keinerlei Verurteilung, Verdammung, Anfeindungen oder gar Hass. Mitgefühl und Verzeihen sind wichtig. Niemand kennt das Leben, die Aufgaben, die Ereignisse und Lebensumstände anderer Menschen. Und die Aufgaben, die sich jeder ausgesucht hat, ebenso wenig.

Das heißt nicht, dass Ihr blind und taub durch das Leben laufen sollt. Natürlich sollt Ihr Euch informieren, achtsam in Eure Umgebung schauen, Wissen aneignen, was in der Welt geschieht.

Fragt Euer Herz, wie Ihr auf verschiedene Situationen reagieren sollt - wie jetzt in dieser Zeit. Natürlich ist da Aufmerksamkeit und auch Vorsicht angesagt, aber keine Panik und schon gar keine Ängste - das wäre nährend für die Pandemie.

**Für jede Frage ist die Antwort in Eurem Herzen.**

Die Bewusstseinerhöhung geschieht durch die Energieerhöhung! Diese kommt zustande durch Euer Verhalten. Was Ihr in die Welt schickt an Gedanken, Worten und Taten, kommt 10-fach zu Euch zurück. Das Gute/Lichtvolle ebenso wie das Schlechte/Lichtlose.



Wenn durch Euer Verhalten das Licht die Aura immer heller und leuchtender werden lässt, wird das göttliche Gremium entscheiden, dass jetzt der Weg in die 4. Dimension frei wird. Auch diese Dimension hat - wie alle - 9 Stufen!

Nun gilt es noch intensiver, die positiven Seiten zu schulen, um auch hier Stufe für Stufe zu erreichen. Der Eintritt in die 5. Dimension ist nur mit einem reinen Herzen möglich!

**Diese Dimension könnt Ihr mit Eurem physischen Körper erreichen.**

Das ist einmalig und war bisher nicht möglich. Das setzte immer erst den leiblichen Tod voraus!

Das nennt man AUFSTIEG - wenn die Seele immer mehr seine Göttlichkeit annimmt. Der Aufstieg wird nie enden, bis Ihr wieder in Gottes Energie eintaucht, aus der Ihr mal hervorgegangen seid. Alles geht Schritt für Schritt. Jeder hat sein eigenes Tempo, jeder hat seinen ganz eigenen Weg. Daher keinerlei Verurteilung.

Aber egal, wie viele Umwege - egal, wie viele Stopps Ihr einlegt. Jede Seele, die aus Gott geschaffen wurde, schafft auch den Aufstieg. Niemals lässt Gott eine Seele ohne Schutz und ohne Begleitung inkarnieren! Schutzengel, Meisterinnen und Meister, das höhere Selbst - alle sind immer da und meistens auch noch mehrere Engel. Auch sie haben ihre Aufgaben. Aber alle helfen aus Liebe und manche haben auch weltliche Erfahrung.

GEDULD ist eine Bedingung an Euch selbst!!! Seid nicht immer so streng mit Euch, bleibt auch Euch ein liebender Partner. Das Leben soll Euch Freude machen. Darum habt Ihr den freien Willen von Gott bekommen. Das heißt auch - Ihr seid der Schöpfer Eures Lebens. Eure Aufgaben werdet Ihr erfüllen mit Leichtigkeit oder mit Kummer und Leid.



Jedes Leben ist schön, wenn Ihr in der Liebe und dem Mitgefühl lebt. Verurteilung und ständige Kritik machen das Leben schwer. Helft aus dem Herzensbedürfnis - sonst lasst es! Seid voller Freude, Lachen, Humor und auch voller Verantwortung für Euer Leben. Stellt es *nicht* leichtfertig aufs Spiel! Verantwortung für Euer Handeln, aber übergebt *nicht* anderen die Verantwortung für Euch. Nur Ihr seid für Euer Leben verantwortlich!

Ihr werdet Stufe um Stufe erklimmen, immer mit einer Wachstumsphase dazwischen. **Überstürzen bringt nichts**. Nur die Wahrheit lässt Euch wachsen. Darum schaut voller Gelassenheit, aber mit großer Freude auf Eure Zukunft, die Ihr Euch gestaltet. Visualisiert immer wieder, wie sie sein soll.

Habt Ihr nicht wunderbare himmlische Helfer an Eurer Seite? Auch viele Menschen, die Euch begleiten und Euch helfen, dieses Leben mit Erfolg zu meistern.

Fangt heute an oder morgen oder erst übermorgen. Es ist Euer Leben, Ihr seid der Schöpfer. Seid in der Liebe und es geschieht!

Im Vorfeld Eures Lebens wurde das Grundgerüst für Euer Leben kreiert so, wie Ihr es unbedingt leben wolltet. Auch im „Himmel“ gibt es einen freien Willen. Es war Euer Wunsch, dieses und jedes zu lernen, Ihr wart Mitschöpfer beim Aussuchen der Begleitumstände wie Eltern, Geschwister, Lehrer, Partner, bestimmte Situationen bis hin zum physischen Tod.

Dann gehst Du durch diesen Schleier, der alles verhüllt.

Wäre das nicht der Fall, würdest Du einen Punkt nach dem anderen abhaken, ohne Freude, ohne Gefühl und ohne Liebe. Und das wäre kein Leben! Keiner würde so ein Leben haben wollen.



Aber es gibt immer Hinweise von Engeln und Meistern, vom höheren Selbst und den begleitenden Menschen. Dazu ein Gewissen, eine innere Stimme, ein Bauchgefühl. Gott gab Euch alles für dieses Leben. Es liegt an Euch, es auch anzuwenden. Alle Talente, die nötig sind.

Habt Frieden im Herzen - Ihr werdet so bedingungslos geliebt!

Es gibt *keine* Fehler in Eurem Leben, aber kostbare Erfahrungen. Sie schulen den Charakter und den nehmt Ihr mit.

Seid ein **geduldiger und friedlicher Wanderer** auf den Stufen des lichtvollen Aufstiegs, den Ihr alle machen werdet - das ist gewiss.

ICH BIN SANTIEEL



### **Wichtige Hinweise:**

Diese Inhalte sind zur Veröffentlichung freigegeben unter der Bedingung, dass nichts ausgelassen, gelöscht oder verändert wird.

Nur dieses Original-PDF darf also verbreitet werden!

### **Impressum**

#### Name des Internet-Vereins:

Die Liebenden von weit her

#### Eingetragener Schweizer Verein

Der Verein ist in der Schweiz als *aktives* Unternehmen seit Gründung (1. Juli 2019) offiziell angemeldet und registriert beim Bundesamt für Statistik/Abteilung Register ([www.uid.ch](http://www.uid.ch)).

Nähere Infos, siehe Impressum auf der Website -> [www.die-liebenden.org](http://www.die-liebenden.org)

#### Schriftverkehr an den Verein (Briefe, Fax oder E-Mail)

Verein "Die Liebenden von weit her"

Postfach 81 03 06

30503 Hannover

Deutschland

Fax: 0049 3212 1017 123

E-Mail: "info(at)die-liebenden.org"

#### Sitz des Internet-Vereins:

Verein "Die Liebenden von weit her",

c/o Ulrich Lüthi, Traubenhof,

Murtenstrasse 41,

CH-3179 Kriechenwil BE